



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>530 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83801987</b>
Prix	<b>2 995 000 €</b>

# Le Cannet

## Maison à vendre (061 10)

Le cannet - située au sein d'un quartier résidentiel, bénéficiant d'une vue dégagée sur la mer et les collines environnantes, cette bastide familiale de 530m<sup>2</sup> env. Est édifée sur un terrain de 2200m<sup>2</sup> avec piscine. Les espaces de VI propose un large salons-séjour, une cuisine équipée, 6 chambres, 5 salle de bains et un studio indépendant. En complément : 1 maison de gardien, 1 pool-house et de nombreuses places de parking. Idéal investisseurs !« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

*Le cannet - located in a residential area with uninterrupted views of the sea and surrounding hills, this 530 m<sup>2</sup> family bastide is built on 2200 m<sup>2</sup> of land with a swimming pool. The living space include a large lounge/living room, a fitted kitchen, 6 bedrooms, 5 bathrooms and an independent studio. Additional features : 1 caretaker's cottage, 1 pool house and many parking spaces. Ideal for investors!« informations on the risks to which this property is exposed is available on the [géorisques website : www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »*

## LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

